


INICIATIVAS VS. REELECCIÓN Y NEPOTISMO

Las enviará la presidenta
el 5 de febrero: Monreal.

PÁG. 32

ASEGURA MONREAL

Sheinbaum enviará el 5 de febrero reformas vs. reelección y nepotismo

El diputado morenista dice que son falsas las acusaciones del PAN sobre Ley Infonavit

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Después de aprobar las reformas a la Ley del Infonavit, la siguiente iniciativa a debatir y aprobar en el pleno de la Cámara de Diputados será la enmienda electoral constitucional referente a la no reelección y contra el nepotismo, que la presidenta Claudia Sheinbaum enviará el próximo 5 de febrero al Palacio Legislativo, adelantó el coordinador de la mayoría de Morena, Ricardo Monreal.

“La presidenta Claudia Sheinbaum ha anunciado que el día 5 de febrero enviará un paquete de reformas, entre las que se encuentra la de la no reelección, que es una reforma constitucional, y otra, una reforma contra el nepotismo”, indicó.

Además –informó– “otras refor-



Conferencia. Los morenistas Ricardo Monreal y Sergio Gutiérrez Luna, ayer.

mas sobre energéticos, una nueva Ley de Obra Pública, otra una nueva Ley de Transparencia, o modificaciones, para cubrir la ausencia de los órganos autónomos extintos, en telecomunicación, en competencia económica, entre otras”.

“Todo esto habremos de revisarlo en el próximo periodo de sesiones, es decir, será un próximo periodo de sesiones muy intenso”, anticipó.

En conferencia, también indicó que, antes de entrar a la discusión y aprobación del paquete de 73 leyes reglamentarias, se discutirá y aprobará también la iniciativa de la presidenta Sheinbaum Pardo en materia de conservación y protección de los maíces nativos, para declarar el maíz como elemento de

“La Presidenta enviará un paquete de reformas”

RICARDO MONREAL Líder de Morena en San Lázaro

“Será un próximo periodo de sesiones muy intenso”

ESPECIAL



identidad nacional cuyas semillas y cultivo deben de estar libres de transgénicos.

La iniciativa—que ya se encuentra en la Cámara de Diputados—reforma los artículos 4 y 27 de la Constitución sólo para prohibir la siembra y cultivo de maíz transgénico en México.

El legislador morenista acusó al PAN de mentir y de recurrir a una estrategia política y electoral, con sus protestas en contra de las reformas a la Ley del Infonavit, porque “son mentiras, es falso que el gobierno busque apropiarse de los recursos de los trabajadores, porque hay los mecanismos suficientes de vigilancia, transparencia y auditoría”.

“Es una decisión que respetamos, nosotros no nos metemos a la estrategia política de cada uno de los partidos” y “no es cierto, es falso, en la ley que estamos aprobando hay los mecanismos suficientes para proteger el ahorro de los trabajadores, los ponemos a salvaguarda y hay transparencia, control, vigilancia y auditoría de todos los recursos que pertenecen a los trabajadores. No hay ningún problema ni tampoco hay temor”, subrayó.

“Lo que se intenta es acabar con la corrupción, con la red y el tráfico que en el Infonavit existía, limpiarlo y hacer efectivo el derecho a la vivienda por parte de los trabajadores”, aclaró.